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Dr. Jonathan Munoz Barreto 
Decano Interino de Estudiantes 
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Excusado: 

Dr. Jorge Haddock Acevedo 
Presidente 

Invitado: 

Sra. Maria de los A. Fernandez 
Directora Interina de la Oficina de Presupuesto 

Secretaria Interina: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo 

Dra. Betsy Morales Caro 
Decana de Asuntos Academicos 

Sr. Carlos E. Rosas Muniz 
Decano Interino de Administraci6n 

Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Int. 
Colegio de Artes y Ciencias 
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Sr. Wilfredo A. Madera Torres 
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Asistentes: 

Sra. Giovana Deglans Figueroa 
Sra. Liz J. Rivera Valentin 

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba indicada previa 
convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini y quien preside. La misma comienza 
a las dos y veintidOs minutos de la tarde en el Salon de Conferencias en el Edificio de MuSA, en el segundo 
piso. La Secretaria pasa lista y constata el cu6rum con la presencia de once miembros de la Junta, segOn 
consta de la lista que antecede. 
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INFORME DE LA RECTORA INTERINA 
enero 

18-20 	Viaje oficial para asistir a las Competencies Nacionales 2019 de baile y porrismo 

22 	Webinar: Integrated Institutional Planning: Unifying State gic, Master & Capital Plans 

Reunion de Senado Acadernico 

24 	UPRM/Admisiones en Mayaguez Mall 

Reunion con el Comite Task Force de Middle State 

Saludo en el College Tour coordinado por el Centro Unidos de Detallistas 

25 	Saludo en la Feria de Estudios Graduados e Investigacion 

28 	ReuniOn de Staff con los Decanos y Ayudantes 

29 	Recaudacion de fondos ayuda al exalumno Alexis Joel Hernandez Velez 

Conferencia telefonica con el Presidente de la UPR, representantes de la facultad de 
Ciencias Medicas e INDUNIV 

Continued& de reunion del Senado Academic° correspondiente al pasado 22 de 
enero 

30 	Reuni6n con el Dr. Jonathan Munoz Barreto sobre asuntos del Decanato de 
Estudiantes 

Conferencia telefanica con el Presidente y Rectores del Sistema de la Universidad de 
Puerto Rico 

Reunion con la Dra. Betsy Moreales, Decana de Asuntos Academicos, relacionada con 
Middle States 

Reunion sobre los estados financieros y el single audit 

Reunion con el Comite de Personal del Departamento de Maternaticas 

31 	Desayuno para el personal que trabaj6 durante el receso navidertio con los estados 
financieros y el single audit 

Saludo en la actividad de Casa Abierta de la Finca Alzamora e inauguraciOn del 
laboratorio 

Presented& de recomendaciones para la Oficina de Exalumnos 

Conferencia telefonica con Presidencia 

Reuni6n sobre actividad Generations Bulldogs Electric Glow 5K 
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febrero 

1 	Reuni6n con el Comite Timon sobre los inicios de trabajos para la graduacion 2019 

4 	Visita de la Tropa 39 de los Nifios Escuchas de America con motivo de la Semana de 
Escutismo 

Reunion sobre trabajos visite Middle State 

Reuni6n extraordinaria de Junta Administrativa 

5-6 	Reunion con visitantes de la Middle State on Higher Education en Administraci6n 

Central 

7 	Reunion con la Directora de Servicios Medicos y el Decano de Estudiantes sobre nuevo 
sistema 

Reunion con el Sr. Juan Carlos Guerra de la compania DXC Technology 

ACTA 

La Junta Administrativa aprueba la siguiente acta: 

Acta nt.imero 18-19-013, de la reuni6n ordinaria del jueves, 17 de enero de 2019, con correcciones. 

LICENCIAS 

Sin sueldo al personal no docente por asuntos personales  

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba as 
siguientes licencias: 

Sr. Andres Rosado Septilveda, Especialista de Sistemas Operativos II, del Centro de Tecnologia de 
Informacion, de Rectoria; por el periodo del 1 de marzo al 30 de julio de 2019, para prestar servicios en el 
Instituto de Estadisticas del Gobierno de Puerto Rico. 

Sra. Jennelie Mercado Anckijar, Secretaria Administrativa I, de la Finca Laboratorio Alzamora, del Colegio 
de Ciencias Agricolas; por el periodo del 16 de febrero de 2019 al 15 de febrero de 2020, para atender 
asuntos personales. 

Sin sueldo al personal no docente por enfermedad  

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes licencias sin sueldo por enfermedad: 

Sra. Maribel Gonzalez Sepalveda, Asistente de Administracion II, de la Oficina de Finanzas, del Decanato 
de AdministraciOn; por el periodo del 12 de enero al 10 de abril de 2019. 

Sra. Maria de los A. Mage Soto, Asistente de Administracion IV, del Servicio de Extension Agricola, del 
Colegio de Ciencias Agricolas; por el periodo del 14 de diciembre de 2018 al 13 de diciembre de 2019. 
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Sr. Victor Velez Ithier, Jardinero I, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del Decanato de Administracion; 
por el period° del 7 de diciembre al 31 de diciembre de 2018. 
En Servicio  

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
siguiente licencia sin sueldo en servicio a la Sra. Edda L. Martinez Calez, Registrador de Colecciones, del 
Museo de Entomologia de la EstaciOn Experimental Agricola, del Colegio de Ciencias Agricolas; por el 
period° del 16 de febrero de 2019 al 15 de febrero de 2020; para ocupar el puesto de Agente Agricola en el 
Servicio de Extensi6n Agricola bajo un nombramiento especial. 

PERMANENCIAS AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios la Junta otorga las siguientes permanencias al 
personal no docente: 

Nombre Puesto Oficina Efectividad 
Melissa Girald Pino Ofic. Asuntos 

Estudiantiles I 
Decano Asoc. 20 febrero 2019 

Nombre Puesto Oficina Efectividad 
Denisse Negron Andiijar Asist. de 

AdministraciOn III 
Ing. Mecanica 9 diciembre 2018 

Nombre Puesto Oficina Efectividad 

Jose A. Matos Ares Esp. Tec. de 
Comunicaciones I 

Quimica 15 sept 2016 

Nombre Puesto Oficina Efectividad 

Sadelis de la Rosa Negron Asist. de Adm. III Ofic. de la 
Decana 

10 febrero 2019 

Nombre Puesto Oficina Efectividad 

Eduardo lbarrondo Mercado Jardinero I Edif. y Terrenos 27 junio 2018 

OTROS ASUNTOS 

La Junta recibe la comunicaci6n con fecha del 20 de enero de 2019, de la Prof. Mercedes S. Ferrer 
Alameda, Presidenta del Comite Ad Hoc para la redaccion de una solicitud a la Junta de 
Gobierno pare identificar alternatives para flexibilizar las normas de contrataci6n para 
personal de Tecnologias de Informacion. Se volvera a ver en la reunion del 11 de abril de 2019, el 
documento con todas las recomendaciones, para poderlo enviar a la Junta de Gobierno a mas tardar 
en mayo 2019. 

La Junta Administrativa recibe y deja pendiente la comunicaci6n con fecha del i de febrero de 2019, 
del Dr. Didier Valdes, Presidente del Comite de Transito, relacionada con el Protocolo para la 
Asignacion de Espacios de Estacionamientos Reservados. Se volvera a ver en la reuniOn del 
28 de marzo de 2019 con la informaciOn requerida sobre los horarios de los medicos. 
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AS U NTOS NU EVOS 

Cads facultad y cada departamento tiene que hacer el ejercicio para la informaci6n de los IMIS y 
CUPOS. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, hace una presentacion sobre las 
solicitudes para Admisi6n, con informacion del dia de boy, 7 de febrero de 2019, a las 7:00 de la 

La Rectora aprovecha para agradecer a la Dra. Mariel Nieves Hernandez, Decana Int. del Colegio 
de Administracion de Empresas, y a los que la acompaliaron a las escuelas de Las Marias y 
Maricao que fueron a orientar a los estudiantes. La doctors Nieves inform6 que hay espacio para ir 
a las escuelas y aclaro alli la informaci6n incorrecta que poseen sobre la acreditacion del RUM y la 
informacion desviada de las personas que les orientaron. 

El doctor Rullan exhibe la informaciOn y comenta que hay 4,433 solicitantes (el alio pasado eran 
5,393), lo que deja ver que estamos por debajo del afio pasado. Tenemos mas mujeres solicitantes 
que hombres. 
Lee 

Recomienda el doctor Rullan que debemos Ilenar los cupos, que cada decano verifique sus 
nOmeros. 
Tenemos 552 solicitantes con IGS de 301 a 350, es un 70%. 
Aliade que el dashboard se actualiza dos veces al dia. 
La Dra. Milagritos Gonzalez Rivera, Repte. del Senado Academic°, presenta su preocupacion por 
los estudiantes que no tienen una clara decisi6n de lo que van a estudiar y la forma como se 
clasifican. La Rectora, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini, indica que debemos cambiar la cultura 
hacia el servicio at estudiante. La UPR va a tener que cambiar en terminos de que hacer para 
contar con un renglOn llamado General para los estudiantes que no estan decididos de que van a 
estudiar. 
El Dr. Noel Artiles Lean, Representante del Senado Academico, comenta que OPIMI tiene toda la 
informacion sobre las tasas de primera opci6n. La tasa de graduaci6n ha estado aumentando. 

La Dra. Betsy Morarles Caro, Decana de Asuntos Academicos, va a recomendar una enmienda al 
Calendario Academic°, con la posibilidad de que hacer con ese dia que perdimos por falta de agua y 
energia electrica, para ver silo vamos a reponer. El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de 
Ingenieria, presenta mociOn para que no se reponga, que esperemos. El Dr. Fernando Gilbes 
Santaella, Decano Interino del Colegio de Aries y Ciencias secunda la moci6n de que esperemos. 
La Dra. Milagritos Gonzalez Rivera, Representante del Senado Academic°, recomienda a la Decana 
de Asuntos Acadernicos que consideren dos fechas en el semestre; un mattes de 7:30 am a 12:30 
md y jueves de 10:30 am a 2:00 pm los cuales se declaren No Hay Clase, para Asamblea 
Estudiantil. La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, responde que ya eso se 
hizo, lo estamos trabajando para el proximo calendario academia) 2019-2020; el cual veremos en 
una pr6xima reuniOn. El acuerdo es que NO se repone el miercoles. 

Facultad Este afio 2019 Afio pasado 2018 
Colegio de Ciencias Agricolas 660 849 

Colegio de Ades y Ciencias 2,380 3,064 
Colegio de Adm. de Empresas 716 798 

Colegio de Ingenieria 1,636 1,855 
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La Dra. Milagritos Gonzalez Rivera, Representante del Senado Academic°, quiere conocer en que 
ha quedado la solicitud que hizo el Sen. Lucas Aviles sobre la solicitud para cotejar los estudiantes 
que fueron suspendidos y puestos en probatorio el alio pasado. El informe fue recibido en la 
reunion del 6 de diciembre de 2018. (informe adjunto, convocatoria nurnero 18-19-011) 

El Sr. Wilfredo A. Madera Torres, Representante Estudiantil, desea conocer el estatus de los 
directores que faltan. Los trabajos no se han detenido, se esta trabajando. En la reuni6n pasada se 
dijo que hay varios departamentos sin Director, el de Humanidades acaba de aceptar, 
el Dr. Juan J. Sanchez; en Biotecnologia, el Dr. Matias Cafaro, quien es Decano Asociado los 
atiende; en Matematicas lo atendera un jubilado, el Dr. Martinez Planel. 

El Sr. Wilfredo A. Madera Torres, Representante Estudiantil, interesa conocer cuando van a colocar 
el banner de la Asamblea en la pantalla. Le explican que falta algo que el contratista no ha 
entregado; lo que se ve en ella es un ejemplo que la compariia coloco; aCin no esta lista la pantalla. 

9. La Dra. Milagritos Gonzalez Rivera, Representante del Senado Academic°, interesa saber si el 
Centro de Estudiantes va a formar parte de una Alianza Publico Privada (APP); pues busca un lugar 
para utilizar unos fondos otorgados para un salon de estudio y relajaciOn. La Rectora, Arq. Wilma L. 
Santiago Gabrielini, indica que no es asi; debe hablar con el Decano lnterino de Estudiantes, 
Dr. Jonathan Munoz Barreto, para la informaciOn correcta. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reuni6n a as cinco y cuarenta y cinco minutos de la tarde. 

Ore1.9 
ff 

POR TODO LO CUAL D Y FE Y CERTIFICO, 

411( 	 

Nilda E. Perez Collazo 
Secretaria Interina 

APROBADO, 

Wilma L. Santi go Gabrielini, M Arq. 
Rectora y Presidenta Interina 
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